

Smartphone & Tablet Touch Pen 2 in 1



Der Fontastic 2 in 1 Stylus ist Touch Pen und Kugelschreiber in einem. Der Touch Pen mit Metallgehäuse verfügt über einen hochwertigen Stylus-Tip in super softer Qualität, der eine präzise Bedienung auf Smartphones und Tablet PCs erlaubt. Er erleichtert das Schreiben, Skizzieren oder Spielen und schützt das Display vor Kratzer und Fingerabdrücken. Die andere Seite des Eingabestiftes ist ein leichtgängiger Kugelschreiber mit schwarzer Schriftfarbe, dessen langlebige Mine durch Drehen ausgefahren wird. Der stabile Metallclip hält den Pen dort, wo Sie ihn platzieren.

- 2 in 1 Stylus und Kugelschreiber
- Metallgehäuse
- Super softer Stylus Tip
- Schriftfarbe schwarz
- In 4 Farben erhältlich (Gold, Silber, Roségold, Schwarz)

The Fontastic 2 in 1 Stylus is an touch pen and ball pen in one. The touch pen with metal housing has a high quality stylus tip in super soft quality, which allows precise operation on smartphones and tablet PCs. It facilitates writing, sketching or playing and protects the display from scratches and fingerprints. The other side of the pencil is an easy-to-use ball pen with black ink, whose long-lived pen mine is coming out by turning. The solid metal clip holds the pen where you place it.

- 2 in 1 stylus and ball pen
- Metal housing
- Super soft stylus tip
- Ink color black
- Available in 4 colors (gold, silver, roségold, black)

Art.Nr: 250941

EAN: 4024559250941

Art.Nr: 250934

EAN: 4024559250934

Art.Nr: 250958

EAN: 4024559250958

Art.Nr: 250965

EAN: 4024559250965